
わたりグリーンベルトプロジェクトについて
　震災による津波で壊滅状態となった宮城県の亘理
町の海岸林再生と新たな街づくりを目指すプロジェ
クトで、それをサポートするボランティアツアーに
参加しました。スライドは2014年10月に私がボラン
ティアとして参加した時の写真です。約20名のボラ
ンティア参加者とNPOの皆さんと共に苗木ポット作
りと苗の植樹活動をしました。
　1.5日の行程でしたが山元町の中浜小学校で語り部
の方の話を聞く機会もありました。現在は震災遺構
となり一般公開されているようです。亘理郡山元町
（当時人口1万6千人程度）では700人近い死者と行方
不明者が震災で犠牲になりましたが、中浜小学校で
は児童や地域住民ら90人の命が守られました。

緑の授業について
　2005年度から小学校や特別支援学校などを訪問し、
「地球環境教育プログラム」である「みどりの授業　
～マングローブ物語～」という授業を行っています。

「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　松平隆行 会員

自己紹介
　1970年11月4日、埼玉県大宮市
（現在のさいたま市）生まれ。
小学校入学前に埼玉県坂戸市へ
引っ越しました。
　1986年埼玉県立松山高等学校
入学。県立の男子校。旧制松山
中学。当時は全校生徒約1,200人。

男だけの非常に自由で楽しい高校生活でした。自由
すぎるのでカップルも二組ぐらいいました。
　1989年学習院大学法学部政治学科に入学。男子高
卒のガキにとって大学内に女性が多く驚きと緊張。
いつも通りサッカー部に入部。エピソードの一つに
1年生の春（入部早々）、急性アルコール中毒で病院
に1泊しました。朝、母親が保険証をもって病院に。
そして、4年生が自宅まで謝罪に来ることに。基本
的に酒は弱いことに気が付きました。
　1993年　東京海上日動火災保険株式会社入社。
入社後は川口市（埼玉県）→宮崎市→名古屋市→東京
→福山市（広島県）→東京→柏市（千葉県）→長岡市と
異動し現在に至る。
　自宅は東京都小金井市。妻、長女（大3）、次女（大1）
の4人家族。単身がちょうどよい距離となっており、
たまに帰省しています。
　基本的にスポーツは好きです。特にサッカー観戦
（Jリーグ、社会人リーグ、大学リーグ、高校サッ
カー等）。2020年は長岡に赴任しB1リーグ観戦が
加わりました。様々なスポーツをライブ（スタジ
アム等）で見るのが好きです。自身は健康のために
ジョギングをします。誘われればゴルフ、スキー、
バドミントン（数回ですが）、トレッキングも。長岡
に来て、ぼっちスキーも2度ほど行きました（車が
ないので電車で）。
　毎年1回は修行としてフルマラソンを走る（走りた
い）。毎年関東近郊のハーフマラソンに4つ程度エン
トリーしていました。7月小布施ハーフ（長野）、9月
越後湯沢秋桜ハーフ（新潟）、10月手賀沼ハーフ（千葉）、
11月坂東市いわい将門ハーフ（茨城）、12月に青島太
平洋マラソン（宮崎）のフル。ちなみに、速く走るこ
とは出来ないのでフルもハーフも記録は二の次。
2020-2021はコロナの影響でフルマラソン参加なし。
サボったのでだいぶ体が鈍っています。

会社のサステナビリティへの取り組みについて
　私がボランティアとして参加した活動を2つ
紹介します。1つ目は「わたりグリーンベルトプロ
ジェクト」、2つ目は「緑の授業」です。

マングローブ植林事業について
　通常はパートナーのNGOに委託して植林が実施され
ていますが、年に1回「マングローブ植林体験ツアー」
を実施し、国内外のグループ社員・代理店さん・その
家族などがボランティアとして参加し、アジアの植林
地で植林を行っています。
　また、マングローブツアーでは地元の小学校を訪れ、
現地の子どもたちにも「みどりの授業」を行ってい
ます。
★マングローブの植林事業★
1999年度に旧東京海上の創業120周年を記念し
て開始。
現在は、タイ・ベトナム・インドネシア・マレーシア・
フィリピン・ミャンマー・バングラデシュ・フィジー・
インドの9カ国で植林を実施しており、その範囲は
2019年3月末までに10,930haとなりました。

吉井直樹さん
　五輪での日本選手の活躍が、毎日の楽しみになっ
ています。ガンバレ日本。
　本日松平さん、宜しくお願いします。
長谷川徹さん
　コソボ柔道、祝！！金メダル。
野水靖之さん
　オリンピック、日本チームの金メダルラッシュ！！
すごい！！ガンバレ！！

松永隆夫さん
　毎日オリンピックが楽しみです。
渡辺良一さん
　松平さん、待ってました！！楽しみにしております。
中條克俊さん
　今日は少し涼しくて助かります。
　松平さん、卓話よろしくお願いします。
五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 渡辺勝利さん、
若槻八十彦さん、 丸山行彦さん、　 山田富義さん、
西山徳芳さん、　 船越良則さん、　 落合孝夫さん、
明田川賢一さん、 柳取崇之さん、　 石黒良行さん、
小林卓哉さん、　 石倉政雄さん、　 松永一義さん、
安達俊明さん、　 高橋俊樹さん、　 渡部　宏さん、
外山浩玲さん、　 長谷川正実さん、 中村信一さん
　松平会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　7月28日分　￥    34,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  166,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　先週7月21日にガバナー公式訪問が行
われましたが、その日の夕方5時頃、私の
ところへ高尾ガバナーより、「本日は大変
良い時間を過ごさせていただきました」
と直接お礼の電話がありました。その
他、三条ロータリークラブについて好印

象を持ったことも話されましたが、「地区としても、みなさ
ん各クラブの協力があってのことなので、今後ともよろしく
お願いします」とのことでした。
　さて本日の話ですが、私の会社の仕事はいろいろな産業機
械のメーカーより依頼を受けた部品を、作って供給している
わけですが、その中でも主は切削加工品です。要は、鉄を
削っての製作品が主です。
　皆様方には記憶にある方もいらっしゃると思いますが、実は
7月12日の月曜日ですが、午前9：30頃と11：30頃の2回、停
電がありました。多分、「かみなり」が原因だと思いますが。
　停電の時間は30秒～1分くらいの短いものですが、この突
然の停電が、使用している機械には大きなダメージを与える
わけでして、今回は運悪く5台のマシンが故障し再稼働でき
なくなりました。これはタイミングもあるので、何も問題が
無い場合もあるわけですが、今回は違いました。
　今、使用している機械はコンピュータで制御しているもの
が主ですので、基盤の一部が壊れるわけです。

　自社では修理できなく、大体の場合は電話でのや
り取りでメーカーのサポートを受け、基盤の交換で
OK、又はサービスマンによる交換を含めた修理と
なるわけですが、簡単なものならば翌日、故障個所
がはっきりしない場合は10日間くらいかかる場合も
あります。いずれの場合も大きな負担になり、大き
なロスになるわけです。
　一般の家庭やその他の仕事ですと、今回のような
停電ですと、一概には言えませんが大きな被害は受
けないと思いますし、修理も比較的早いと思います
が、今回、私の受けたダメージは大きなものでし
た。話題にもならない程度の停電でしたが、わが社
の被害の話でした。
　ちなみに以前とは違い、年間での停電の頻度も非
常に減りましたし、使用している機械のトラブル
も、おそらくここ10～15年くらいの間に、少なくと
も半分にはなったと思います。

　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎高尾ガバナー事務所より公式訪問のお礼状が届い
　ております。
◎三条北RCより
 「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　9月25日（土）13：30～16：45
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
　　　出席者　各クラブ6名（会長・幹事含む）

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　毎日暑い日が続きます。体には気をつけましょう。
　松平さん、卓話ありがとうございます。
野崎喜一郎さん
　オリンピックのセーリング競技をライブ配信で見
ています。日本選手、皆、苦戦しています。

斎藤弘文さん
　オリンピックを楽しんでおります。選手はもとよ
り関係者に心から敬意を表します。

衛藤泰男さん
　7月26日夜のオリンピック。卓球混合ダブルス。
ハラハラ、ドキドキしながらテレビ観戦で応援し
ました。日本チーム “がんばれ”

「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　松平隆行 会員

自己紹介
　1970年11月4日埼玉県大宮市
（現在のさいたま市）生まれ。小
学校入学前に埼玉県坂戸市へ引
っ越しました。
　1986年埼玉県立松山高等学校
入学。県立の男子校。旧制松山
中学。当時は全校生徒約1,200人。

男だけの非常に自由で楽しい高校生活でした。自由
すぎるのでカップルも二組ぐらいいました。
　1989年学習院大学法学部政治学科に入学。男子高
卒のガキにとって大学内に女性が多く驚きと緊張。
いつも通りサッカー部に入部。エピソードの一つに
1年生の春（入部早々）、急性アルコール中毒で病院
に1泊しました。朝、母親が保険証をもって病院に。
そして、4年生が自宅まで謝罪に来ることに。基本
的に酒は弱いことに気が付きました。
　1993年　東京海上日動火災保険株式会社入社。入
社後は川口市（埼玉県）→宮崎市→名古屋市→東京→
福山市（広島県）→東京→柏市（千葉県）→長岡市と異
動し現在に至る。
　自宅は東京都小金井市。妻、長女（大3）、次女（大1）
の4人家族。単身がちょうどよい距離となっており、
たまに帰省しています。
　基本的にスポーツは好きです。特にサッカー観戦
（Jリーグ、社会人リーグ、大学リーグ、高校サッ
カー等）。2020年は長岡に赴任しB1リーグ観戦が
加わりました。様々なスポーツをライブ（スタジア
ム等）で見るのが好きです。自身は健康のためにジ
ョギングをします。誘われればゴルフ、スキー、バ
ドミントン（数回ですが）、トレッキングも。長岡に
来て、ぼっちスキーも2度ほど行きました（車がない
ので電車で）。
　毎年1回は修行としてフルマラソンを走る（走りた
い）。毎年関東近郊のハーフマラソンに4つ程度エン
トリーしていました。7月小布施ハーフ（長野）、9月
越後湯沢秋桜ハーフ（新潟）、10月手賀沼ハーフ（千葉）、
11月坂東市いわい将門ハーフ（茨城）、12月に青島太
平洋マラソン（宮崎）のフル。ちなみに、速く走るこ
とは出来ないのでフルもハーフも記録は二の次。
2020-2021はコロナの影響でフルマラソン参加なし。
サボったのでだいぶ体が鈍っています。

会社のサステナビリティへの取り組みについて
　私がボランティアとして参加した活動を2つ紹介
します。１つ目は「わたりグリーンベルトプロジェ
クト」、2つ目は「緑の授業」です。

わたりグリーンベルトプロジェクトについて
　震災による津波で壊滅状態となった宮城県の亘理
町の海岸林再生と新たな街づくりを目指すプロジェ
クトで、それをサポートするボランティアツアーに
参加しました。スライドは2014年10月に私がボラン
ティアとして参加した時の写真です。約20名のボラ
ンティア参加者とNPOの皆さんと共に苗木ポット作
りと苗の植樹活動をしました。
　1.5日の行程でしたが山元町の中浜小学校で語り部
の方の話を聞く機会もありました。現在は震災遺構
となり一般公開されているようです。亘理郡山元町
（当時人口16千人程度）では700人近い死者と行方不
明者が震災で犠牲になりましたが、中浜小学校では
児童や地域住民ら90人の命が守られました。
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【先週のメークアップ】
［7.26］三条南RCへ
 ・五十嵐晋三さん、丸山行彦さん
［7.27］三条北RCへ
 ・五十嵐晋三さん、荻根澤隆雄さん、
 ・山田富義さん、　中村和彦さん、
 ・斎藤弘文さん

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：58名中44名
■先々週出席率：81.03％
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わたりグリーンベルトプロジェクトについて
　震災による津波で壊滅状態となった宮城県の亘理
町の海岸林再生と新たな街づくりを目指すプロジェ
クトで、それをサポートするボランティアツアーに
参加しました。スライドは2014年10月に私がボラン
ティアとして参加した時の写真です。約20名のボラ
ンティア参加者とNPOの皆さんと共に苗木ポット作
りと苗の植樹活動をしました。
　1.5日の行程でしたが山元町の中浜小学校で語り部
の方の話を聞く機会もありました。現在は震災遺構
となり一般公開されているようです。亘理郡山元町
（当時人口1万6千人程度）では700人近い死者と行方
不明者が震災で犠牲になりましたが、中浜小学校で
は児童や地域住民ら90人の命が守られました。

緑の授業について
　2005年度から小学校や特別支援学校などを訪問し、
「地球環境教育プログラム」である「みどりの授業　
～マングローブ物語～」という授業を行っています。

「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　松平隆行 会員

自己紹介
　1970年11月4日、埼玉県大宮市
（現在のさいたま市）生まれ。
小学校入学前に埼玉県坂戸市へ
引っ越しました。
　1986年埼玉県立松山高等学校
入学。県立の男子校。旧制松山
中学。当時は全校生徒約1,200人。

男だけの非常に自由で楽しい高校生活でした。自由
すぎるのでカップルも二組ぐらいいました。
　1989年学習院大学法学部政治学科に入学。男子高
卒のガキにとって大学内に女性が多く驚きと緊張。
いつも通りサッカー部に入部。エピソードの一つに
1年生の春（入部早々）、急性アルコール中毒で病院
に1泊しました。朝、母親が保険証をもって病院に。
そして、4年生が自宅まで謝罪に来ることに。基本
的に酒は弱いことに気が付きました。
　1993年　東京海上日動火災保険株式会社入社。
入社後は川口市（埼玉県）→宮崎市→名古屋市→東京
→福山市（広島県）→東京→柏市（千葉県）→長岡市と
異動し現在に至る。
　自宅は東京都小金井市。妻、長女（大3）、次女（大1）
の4人家族。単身がちょうどよい距離となっており、
たまに帰省しています。
　基本的にスポーツは好きです。特にサッカー観戦
（Jリーグ、社会人リーグ、大学リーグ、高校サッ
カー等）。2020年は長岡に赴任しB1リーグ観戦が
加わりました。様々なスポーツをライブ（スタジ
アム等）で見るのが好きです。自身は健康のために
ジョギングをします。誘われればゴルフ、スキー、
バドミントン（数回ですが）、トレッキングも。長岡
に来て、ぼっちスキーも2度ほど行きました（車が
ないので電車で）。
　毎年1回は修行としてフルマラソンを走る（走りた
い）。毎年関東近郊のハーフマラソンに4つ程度エン
トリーしていました。7月小布施ハーフ（長野）、9月
越後湯沢秋桜ハーフ（新潟）、10月手賀沼ハーフ（千葉）、
11月坂東市いわい将門ハーフ（茨城）、12月に青島太
平洋マラソン（宮崎）のフル。ちなみに、速く走るこ
とは出来ないのでフルもハーフも記録は二の次。
2020-2021はコロナの影響でフルマラソン参加なし。
サボったのでだいぶ体が鈍っています。

会社のサステナビリティへの取り組みについて
　私がボランティアとして参加した活動を2つ
紹介します。1つ目は「わたりグリーンベルトプロ
ジェクト」、2つ目は「緑の授業」です。

マングローブ植林事業について
　通常はパートナーのNGOに委託して植林が実施され
ていますが、年に1回「マングローブ植林体験ツアー」
を実施し、国内外のグループ社員・代理店さん・その
家族などがボランティアとして参加し、アジアの植林
地で植林を行っています。
　また、マングローブツアーでは地元の小学校を訪れ、
現地の子どもたちにも「みどりの授業」を行ってい
ます。
★マングローブの植林事業★
1999年度に旧東京海上の創業120周年を記念し
て開始。
現在は、タイ・ベトナム・インドネシア・マレーシア・
フィリピン・ミャンマー・バングラデシュ・フィジー・
インドの9カ国で植林を実施しており、その範囲は
2019年3月末までに10,930haとなりました。

吉井直樹さん
　五輪での日本選手の活躍が、毎日の楽しみになっ
ています。ガンバレ日本。
　本日松平さん、宜しくお願いします。
長谷川徹さん
　コソボ柔道、祝！！金メダル。
野水靖之さん
　オリンピック、日本チームの金メダルラッシュ！！
すごい！！ガンバレ！！

松永隆夫さん
　毎日オリンピックが楽しみです。
渡辺良一さん
　松平さん、待ってました！！楽しみにしております。
中條克俊さん
　今日は少し涼しくて助かります。
　松平さん、卓話よろしくお願いします。
五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 渡辺勝利さん、
若槻八十彦さん、 丸山行彦さん、　 山田富義さん、
西山徳芳さん、　 船越良則さん、　 落合孝夫さん、
明田川賢一さん、 柳取崇之さん、　 石黒良行さん、
小林卓哉さん、　 石倉政雄さん、　 松永一義さん、
安達俊明さん、　 高橋俊樹さん、　 渡部　宏さん、
外山浩玲さん、　 長谷川正実さん、 中村信一さん
　松平会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　7月28日分　￥    34,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  166,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　先週7月21日にガバナー公式訪問が行
われましたが、その日の夕方5時頃、私の
ところへ高尾ガバナーより、「本日は大変
良い時間を過ごさせていただきました」
と直接お礼の電話がありました。その
他、三条ロータリークラブについて好印

象を持ったことも話されましたが、「地区としても、みなさ
ん各クラブの協力があってのことなので、今後ともよろしく
お願いします」とのことでした。
　さて本日の話ですが、私の会社の仕事はいろいろな産業機
械のメーカーより依頼を受けた部品を、作って供給している
わけですが、その中でも主は切削加工品です。要は、鉄を
削っての製作品が主です。
　皆様方には記憶にある方もいらっしゃると思いますが、実は
7月12日の月曜日ですが、午前9：30頃と11：30頃の2回、停
電がありました。多分、「かみなり」が原因だと思いますが。
　停電の時間は30秒～1分くらいの短いものですが、この突
然の停電が、使用している機械には大きなダメージを与える
わけでして、今回は運悪く5台のマシンが故障し再稼働でき
なくなりました。これはタイミングもあるので、何も問題が
無い場合もあるわけですが、今回は違いました。
　今、使用している機械はコンピュータで制御しているもの
が主ですので、基盤の一部が壊れるわけです。

　自社では修理できなく、大体の場合は電話でのや
り取りでメーカーのサポートを受け、基盤の交換で
OK、又はサービスマンによる交換を含めた修理と
なるわけですが、簡単なものならば翌日、故障個所
がはっきりしない場合は10日間くらいかかる場合も
あります。いずれの場合も大きな負担になり、大き
なロスになるわけです。
　一般の家庭やその他の仕事ですと、今回のような
停電ですと、一概には言えませんが大きな被害は受
けないと思いますし、修理も比較的早いと思います
が、今回、私の受けたダメージは大きなものでし
た。話題にもならない程度の停電でしたが、わが社
の被害の話でした。
　ちなみに以前とは違い、年間での停電の頻度も非
常に減りましたし、使用している機械のトラブル
も、おそらくここ10～15年くらいの間に、少なくと
も半分にはなったと思います。

　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎高尾ガバナー事務所より公式訪問のお礼状が届い
　ております。
◎三条北RCより
 「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　9月25日（土）13：30～16：45
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
　　　出席者　各クラブ6名（会長・幹事含む）

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　毎日暑い日が続きます。体には気をつけましょう。
　松平さん、卓話ありがとうございます。
野崎喜一郎さん
　オリンピックのセーリング競技をライブ配信で見
ています。日本選手、皆、苦戦しています。

斎藤弘文さん
　オリンピックを楽しんでおります。選手はもとよ
り関係者に心から敬意を表します。

衛藤泰男さん
　7月26日夜のオリンピック。卓球混合ダブルス。
ハラハラ、ドキドキしながらテレビ観戦で応援し
ました。日本チーム “がんばれ”

「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　松平隆行 会員

自己紹介
　1970年11月4日埼玉県大宮市
（現在のさいたま市）生まれ。小
学校入学前に埼玉県坂戸市へ引
っ越しました。
　1986年埼玉県立松山高等学校
入学。県立の男子校。旧制松山
中学。当時は全校生徒約1,200人。

男だけの非常に自由で楽しい高校生活でした。自由
すぎるのでカップルも二組ぐらいいました。
　1989年学習院大学法学部政治学科に入学。男子高
卒のガキにとって大学内に女性が多く驚きと緊張。
いつも通りサッカー部に入部。エピソードの一つに
1年生の春（入部早々）、急性アルコール中毒で病院
に1泊しました。朝、母親が保険証をもって病院に。
そして、4年生が自宅まで謝罪に来ることに。基本
的に酒は弱いことに気が付きました。
　1993年　東京海上日動火災保険株式会社入社。入
社後は川口市（埼玉県）→宮崎市→名古屋市→東京→
福山市（広島県）→東京→柏市（千葉県）→長岡市と異
動し現在に至る。
　自宅は東京都小金井市。妻、長女（大3）、次女（大1）
の4人家族。単身がちょうどよい距離となっており、
たまに帰省しています。
　基本的にスポーツは好きです。特にサッカー観戦
（Jリーグ、社会人リーグ、大学リーグ、高校サッ
カー等）。2020年は長岡に赴任しB1リーグ観戦が
加わりました。様々なスポーツをライブ（スタジア
ム等）で見るのが好きです。自身は健康のためにジ
ョギングをします。誘われればゴルフ、スキー、バ
ドミントン（数回ですが）、トレッキングも。長岡に
来て、ぼっちスキーも2度ほど行きました（車がない
ので電車で）。
　毎年1回は修行としてフルマラソンを走る（走りた
い）。毎年関東近郊のハーフマラソンに4つ程度エン
トリーしていました。7月小布施ハーフ（長野）、9月
越後湯沢秋桜ハーフ（新潟）、10月手賀沼ハーフ（千葉）、
11月坂東市いわい将門ハーフ（茨城）、12月に青島太
平洋マラソン（宮崎）のフル。ちなみに、速く走るこ
とは出来ないのでフルもハーフも記録は二の次。
2020-2021はコロナの影響でフルマラソン参加なし。
サボったのでだいぶ体が鈍っています。

会社のサステナビリティへの取り組みについて
　私がボランティアとして参加した活動を2つ紹介
します。１つ目は「わたりグリーンベルトプロジェ
クト」、2つ目は「緑の授業」です。

わたりグリーンベルトプロジェクトについて
　震災による津波で壊滅状態となった宮城県の亘理
町の海岸林再生と新たな街づくりを目指すプロジェ
クトで、それをサポートするボランティアツアーに
参加しました。スライドは2014年10月に私がボラン
ティアとして参加した時の写真です。約20名のボラ
ンティア参加者とNPOの皆さんと共に苗木ポット作
りと苗の植樹活動をしました。
　1.5日の行程でしたが山元町の中浜小学校で語り部
の方の話を聞く機会もありました。現在は震災遺構
となり一般公開されているようです。亘理郡山元町
（当時人口16千人程度）では700人近い死者と行方不
明者が震災で犠牲になりましたが、中浜小学校では
児童や地域住民ら90人の命が守られました。
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丸山行彦会員に
「マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン」
が授与されました。

■ ロータリー日本財団より
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わたりグリーンベルトプロジェクトについて
　震災による津波で壊滅状態となった宮城県の亘理
町の海岸林再生と新たな街づくりを目指すプロジェ
クトで、それをサポートするボランティアツアーに
参加しました。スライドは2014年10月に私がボラン
ティアとして参加した時の写真です。約20名のボラ
ンティア参加者とNPOの皆さんと共に苗木ポット作
りと苗の植樹活動をしました。
　1.5日の行程でしたが山元町の中浜小学校で語り部
の方の話を聞く機会もありました。現在は震災遺構
となり一般公開されているようです。亘理郡山元町
（当時人口1万6千人程度）では700人近い死者と行方
不明者が震災で犠牲になりましたが、中浜小学校で
は児童や地域住民ら90人の命が守られました。

緑の授業について
　2005年度から小学校や特別支援学校などを訪問し、
「地球環境教育プログラム」である「みどりの授業　
～マングローブ物語～」という授業を行っています。

「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　松平隆行 会員

自己紹介
　1970年11月4日、埼玉県大宮市
（現在のさいたま市）生まれ。
小学校入学前に埼玉県坂戸市へ
引っ越しました。
　1986年埼玉県立松山高等学校
入学。県立の男子校。旧制松山
中学。当時は全校生徒約1,200人。

男だけの非常に自由で楽しい高校生活でした。自由
すぎるのでカップルも二組ぐらいいました。
　1989年学習院大学法学部政治学科に入学。男子高
卒のガキにとって大学内に女性が多く驚きと緊張。
いつも通りサッカー部に入部。エピソードの一つに
1年生の春（入部早々）、急性アルコール中毒で病院
に1泊しました。朝、母親が保険証をもって病院に。
そして、4年生が自宅まで謝罪に来ることに。基本
的に酒は弱いことに気が付きました。
　1993年　東京海上日動火災保険株式会社入社。
入社後は川口市（埼玉県）→宮崎市→名古屋市→東京
→福山市（広島県）→東京→柏市（千葉県）→長岡市と
異動し現在に至る。
　自宅は東京都小金井市。妻、長女（大3）、次女（大1）
の4人家族。単身がちょうどよい距離となっており、
たまに帰省しています。
　基本的にスポーツは好きです。特にサッカー観戦
（Jリーグ、社会人リーグ、大学リーグ、高校サッ
カー等）。2020年は長岡に赴任しB1リーグ観戦が
加わりました。様々なスポーツをライブ（スタジ
アム等）で見るのが好きです。自身は健康のために
ジョギングをします。誘われればゴルフ、スキー、
バドミントン（数回ですが）、トレッキングも。長岡
に来て、ぼっちスキーも2度ほど行きました（車が
ないので電車で）。
　毎年1回は修行としてフルマラソンを走る（走りた
い）。毎年関東近郊のハーフマラソンに4つ程度エン
トリーしていました。7月小布施ハーフ（長野）、9月
越後湯沢秋桜ハーフ（新潟）、10月手賀沼ハーフ（千葉）、
11月坂東市いわい将門ハーフ（茨城）、12月に青島太
平洋マラソン（宮崎）のフル。ちなみに、速く走るこ
とは出来ないのでフルもハーフも記録は二の次。
2020-2021はコロナの影響でフルマラソン参加なし。
サボったのでだいぶ体が鈍っています。

会社のサステナビリティへの取り組みについて
　私がボランティアとして参加した活動を2つ
紹介します。1つ目は「わたりグリーンベルトプロ
ジェクト」、2つ目は「緑の授業」です。

マングローブ植林事業について
　通常はパートナーのNGOに委託して植林が実施され
ていますが、年に1回「マングローブ植林体験ツアー」
を実施し、国内外のグループ社員・代理店さん・その
家族などがボランティアとして参加し、アジアの植林
地で植林を行っています。
　また、マングローブツアーでは地元の小学校を訪れ、
現地の子どもたちにも「みどりの授業」を行ってい
ます。
★マングローブの植林事業★
1999年度に旧東京海上の創業120周年を記念し
て開始。
現在は、タイ・ベトナム・インドネシア・マレーシア・
フィリピン・ミャンマー・バングラデシュ・フィジー・
インドの9カ国で植林を実施しており、その範囲は
2019年3月末までに10,930haとなりました。

吉井直樹さん
　五輪での日本選手の活躍が、毎日の楽しみになっ
ています。ガンバレ日本。
　本日松平さん、宜しくお願いします。
長谷川徹さん
　コソボ柔道、祝！！金メダル。
野水靖之さん
　オリンピック、日本チームの金メダルラッシュ！！
すごい！！ガンバレ！！

松永隆夫さん
　毎日オリンピックが楽しみです。
渡辺良一さん
　松平さん、待ってました！！楽しみにしております。
中條克俊さん
　今日は少し涼しくて助かります。
　松平さん、卓話よろしくお願いします。
五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 渡辺勝利さん、
若槻八十彦さん、 丸山行彦さん、　 山田富義さん、
西山徳芳さん、　 船越良則さん、　 落合孝夫さん、
明田川賢一さん、 柳取崇之さん、　 石黒良行さん、
小林卓哉さん、　 石倉政雄さん、　 松永一義さん、
安達俊明さん、　 高橋俊樹さん、　 渡部　宏さん、
外山浩玲さん、　 長谷川正実さん、 中村信一さん
　松平会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　7月28日分　￥    34,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  166,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　先週7月21日にガバナー公式訪問が行
われましたが、その日の夕方5時頃、私の
ところへ高尾ガバナーより、「本日は大変
良い時間を過ごさせていただきました」
と直接お礼の電話がありました。その
他、三条ロータリークラブについて好印

象を持ったことも話されましたが、「地区としても、みなさ
ん各クラブの協力があってのことなので、今後ともよろしく
お願いします」とのことでした。
　さて本日の話ですが、私の会社の仕事はいろいろな産業機
械のメーカーより依頼を受けた部品を、作って供給している
わけですが、その中でも主は切削加工品です。要は、鉄を
削っての製作品が主です。
　皆様方には記憶にある方もいらっしゃると思いますが、実は
7月12日の月曜日ですが、午前9：30頃と11：30頃の2回、停
電がありました。多分、「かみなり」が原因だと思いますが。
　停電の時間は30秒～1分くらいの短いものですが、この突
然の停電が、使用している機械には大きなダメージを与える
わけでして、今回は運悪く5台のマシンが故障し再稼働でき
なくなりました。これはタイミングもあるので、何も問題が
無い場合もあるわけですが、今回は違いました。
　今、使用している機械はコンピュータで制御しているもの
が主ですので、基盤の一部が壊れるわけです。

　自社では修理できなく、大体の場合は電話でのや
り取りでメーカーのサポートを受け、基盤の交換で
OK、又はサービスマンによる交換を含めた修理と
なるわけですが、簡単なものならば翌日、故障個所
がはっきりしない場合は10日間くらいかかる場合も
あります。いずれの場合も大きな負担になり、大き
なロスになるわけです。
　一般の家庭やその他の仕事ですと、今回のような
停電ですと、一概には言えませんが大きな被害は受
けないと思いますし、修理も比較的早いと思います
が、今回、私の受けたダメージは大きなものでし
た。話題にもならない程度の停電でしたが、わが社
の被害の話でした。
　ちなみに以前とは違い、年間での停電の頻度も非
常に減りましたし、使用している機械のトラブル
も、おそらくここ10～15年くらいの間に、少なくと
も半分にはなったと思います。

　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎高尾ガバナー事務所より公式訪問のお礼状が届い
　ております。
◎三条北RCより
 「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　9月25日（土）13：30～16：45
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
　　　出席者　各クラブ6名（会長・幹事含む）

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　毎日暑い日が続きます。体には気をつけましょう。
　松平さん、卓話ありがとうございます。
野崎喜一郎さん
　オリンピックのセーリング競技をライブ配信で見
ています。日本選手、皆、苦戦しています。

斎藤弘文さん
　オリンピックを楽しんでおります。選手はもとよ
り関係者に心から敬意を表します。

衛藤泰男さん
　7月26日夜のオリンピック。卓球混合ダブルス。
ハラハラ、ドキドキしながらテレビ観戦で応援し
ました。日本チーム “がんばれ”

「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　松平隆行 会員

自己紹介
　1970年11月4日埼玉県大宮市
（現在のさいたま市）生まれ。小
学校入学前に埼玉県坂戸市へ引
っ越しました。
　1986年埼玉県立松山高等学校
入学。県立の男子校。旧制松山
中学。当時は全校生徒約1,200人。

男だけの非常に自由で楽しい高校生活でした。自由
すぎるのでカップルも二組ぐらいいました。
　1989年学習院大学法学部政治学科に入学。男子高
卒のガキにとって大学内に女性が多く驚きと緊張。
いつも通りサッカー部に入部。エピソードの一つに
1年生の春（入部早々）、急性アルコール中毒で病院
に1泊しました。朝、母親が保険証をもって病院に。
そして、4年生が自宅まで謝罪に来ることに。基本
的に酒は弱いことに気が付きました。
　1993年　東京海上日動火災保険株式会社入社。入
社後は川口市（埼玉県）→宮崎市→名古屋市→東京→
福山市（広島県）→東京→柏市（千葉県）→長岡市と異
動し現在に至る。
　自宅は東京都小金井市。妻、長女（大3）、次女（大1）
の4人家族。単身がちょうどよい距離となっており、
たまに帰省しています。
　基本的にスポーツは好きです。特にサッカー観戦
（Jリーグ、社会人リーグ、大学リーグ、高校サッ
カー等）。2020年は長岡に赴任しB1リーグ観戦が
加わりました。様々なスポーツをライブ（スタジア
ム等）で見るのが好きです。自身は健康のためにジ
ョギングをします。誘われればゴルフ、スキー、バ
ドミントン（数回ですが）、トレッキングも。長岡に
来て、ぼっちスキーも2度ほど行きました（車がない
ので電車で）。
　毎年1回は修行としてフルマラソンを走る（走りた
い）。毎年関東近郊のハーフマラソンに4つ程度エン
トリーしていました。7月小布施ハーフ（長野）、9月
越後湯沢秋桜ハーフ（新潟）、10月手賀沼ハーフ（千葉）、
11月坂東市いわい将門ハーフ（茨城）、12月に青島太
平洋マラソン（宮崎）のフル。ちなみに、速く走るこ
とは出来ないのでフルもハーフも記録は二の次。
2020-2021はコロナの影響でフルマラソン参加なし。
サボったのでだいぶ体が鈍っています。

会社のサステナビリティへの取り組みについて
　私がボランティアとして参加した活動を2つ紹介
します。１つ目は「わたりグリーンベルトプロジェ
クト」、2つ目は「緑の授業」です。

わたりグリーンベルトプロジェクトについて
　震災による津波で壊滅状態となった宮城県の亘理
町の海岸林再生と新たな街づくりを目指すプロジェ
クトで、それをサポートするボランティアツアーに
参加しました。スライドは2014年10月に私がボラン
ティアとして参加した時の写真です。約20名のボラ
ンティア参加者とNPOの皆さんと共に苗木ポット作
りと苗の植樹活動をしました。
　1.5日の行程でしたが山元町の中浜小学校で語り部
の方の話を聞く機会もありました。現在は震災遺構
となり一般公開されているようです。亘理郡山元町
（当時人口16千人程度）では700人近い死者と行方不
明者が震災で犠牲になりましたが、中浜小学校では
児童や地域住民ら90人の命が守られました。
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わたりグリーンベルトプロジェクトについて
　震災による津波で壊滅状態となった宮城県の亘理
町の海岸林再生と新たな街づくりを目指すプロジェ
クトで、それをサポートするボランティアツアーに
参加しました。スライドは2014年10月に私がボラン
ティアとして参加した時の写真です。約20名のボラ
ンティア参加者とNPOの皆さんと共に苗木ポット作
りと苗の植樹活動をしました。
　1.5日の行程でしたが山元町の中浜小学校で語り部
の方の話を聞く機会もありました。現在は震災遺構
となり一般公開されているようです。亘理郡山元町
（当時人口1万6千人程度）では700人近い死者と行方
不明者が震災で犠牲になりましたが、中浜小学校で
は児童や地域住民ら90人の命が守られました。

緑の授業について
　2005年度から小学校や特別支援学校などを訪問し、
「地球環境教育プログラム」である「みどりの授業　
～マングローブ物語～」という授業を行っています。

「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　松平隆行 会員

自己紹介
　1970年11月4日、埼玉県大宮市
（現在のさいたま市）生まれ。
小学校入学前に埼玉県坂戸市へ
引っ越しました。
　1986年埼玉県立松山高等学校
入学。県立の男子校。旧制松山
中学。当時は全校生徒約1,200人。

男だけの非常に自由で楽しい高校生活でした。自由
すぎるのでカップルも二組ぐらいいました。
　1989年学習院大学法学部政治学科に入学。男子高
卒のガキにとって大学内に女性が多く驚きと緊張。
いつも通りサッカー部に入部。エピソードの一つに
1年生の春（入部早々）、急性アルコール中毒で病院
に1泊しました。朝、母親が保険証をもって病院に。
そして、4年生が自宅まで謝罪に来ることに。基本
的に酒は弱いことに気が付きました。
　1993年　東京海上日動火災保険株式会社入社。
入社後は川口市（埼玉県）→宮崎市→名古屋市→東京
→福山市（広島県）→東京→柏市（千葉県）→長岡市と
異動し現在に至る。
　自宅は東京都小金井市。妻、長女（大3）、次女（大1）
の4人家族。単身がちょうどよい距離となっており、
たまに帰省しています。
　基本的にスポーツは好きです。特にサッカー観戦
（Jリーグ、社会人リーグ、大学リーグ、高校サッ
カー等）。2020年は長岡に赴任しB1リーグ観戦が
加わりました。様々なスポーツをライブ（スタジ
アム等）で見るのが好きです。自身は健康のために
ジョギングをします。誘われればゴルフ、スキー、
バドミントン（数回ですが）、トレッキングも。長岡
に来て、ぼっちスキーも2度ほど行きました（車が
ないので電車で）。
　毎年1回は修行としてフルマラソンを走る（走りた
い）。毎年関東近郊のハーフマラソンに4つ程度エン
トリーしていました。7月小布施ハーフ（長野）、9月
越後湯沢秋桜ハーフ（新潟）、10月手賀沼ハーフ（千葉）、
11月坂東市いわい将門ハーフ（茨城）、12月に青島太
平洋マラソン（宮崎）のフル。ちなみに、速く走るこ
とは出来ないのでフルもハーフも記録は二の次。
2020-2021はコロナの影響でフルマラソン参加なし。
サボったのでだいぶ体が鈍っています。

会社のサステナビリティへの取り組みについて
　私がボランティアとして参加した活動を2つ
紹介します。1つ目は「わたりグリーンベルトプロ
ジェクト」、2つ目は「緑の授業」です。

マングローブ植林事業について
　通常はパートナーのNGOに委託して植林が実施され
ていますが、年に1回「マングローブ植林体験ツアー」
を実施し、国内外のグループ社員・代理店さん・その
家族などがボランティアとして参加し、アジアの植林
地で植林を行っています。
　また、マングローブツアーでは地元の小学校を訪れ、
現地の子どもたちにも「みどりの授業」を行ってい
ます。
★マングローブの植林事業★
1999年度に旧東京海上の創業120周年を記念し
て開始。
現在は、タイ・ベトナム・インドネシア・マレーシア・
フィリピン・ミャンマー・バングラデシュ・フィジー・
インドの9カ国で植林を実施しており、その範囲は
2019年3月末までに10,930haとなりました。

吉井直樹さん
　五輪での日本選手の活躍が、毎日の楽しみになっ
ています。ガンバレ日本。
　本日松平さん、宜しくお願いします。
長谷川徹さん
　コソボ柔道、祝！！金メダル。
野水靖之さん
　オリンピック、日本チームの金メダルラッシュ！！
すごい！！ガンバレ！！

松永隆夫さん
　毎日オリンピックが楽しみです。
渡辺良一さん
　松平さん、待ってました！！楽しみにしております。
中條克俊さん
　今日は少し涼しくて助かります。
　松平さん、卓話よろしくお願いします。
五十嵐博宣さん、 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、　 渡辺勝利さん、
若槻八十彦さん、 丸山行彦さん、　 山田富義さん、
西山徳芳さん、　 船越良則さん、　 落合孝夫さん、
明田川賢一さん、 柳取崇之さん、　 石黒良行さん、
小林卓哉さん、　 石倉政雄さん、　 松永一義さん、
安達俊明さん、　 高橋俊樹さん、　 渡部　宏さん、
外山浩玲さん、　 長谷川正実さん、 中村信一さん
　松平会員、本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　7月28日分　￥    34,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  166,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　先週7月21日にガバナー公式訪問が行
われましたが、その日の夕方5時頃、私の
ところへ高尾ガバナーより、「本日は大変
良い時間を過ごさせていただきました」
と直接お礼の電話がありました。その
他、三条ロータリークラブについて好印

象を持ったことも話されましたが、「地区としても、みなさ
ん各クラブの協力があってのことなので、今後ともよろしく
お願いします」とのことでした。
　さて本日の話ですが、私の会社の仕事はいろいろな産業機
械のメーカーより依頼を受けた部品を、作って供給している
わけですが、その中でも主は切削加工品です。要は、鉄を
削っての製作品が主です。
　皆様方には記憶にある方もいらっしゃると思いますが、実は
7月12日の月曜日ですが、午前9：30頃と11：30頃の2回、停
電がありました。多分、「かみなり」が原因だと思いますが。
　停電の時間は30秒～1分くらいの短いものですが、この突
然の停電が、使用している機械には大きなダメージを与える
わけでして、今回は運悪く5台のマシンが故障し再稼働でき
なくなりました。これはタイミングもあるので、何も問題が
無い場合もあるわけですが、今回は違いました。
　今、使用している機械はコンピュータで制御しているもの
が主ですので、基盤の一部が壊れるわけです。

　自社では修理できなく、大体の場合は電話でのや
り取りでメーカーのサポートを受け、基盤の交換で
OK、又はサービスマンによる交換を含めた修理と
なるわけですが、簡単なものならば翌日、故障個所
がはっきりしない場合は10日間くらいかかる場合も
あります。いずれの場合も大きな負担になり、大き
なロスになるわけです。
　一般の家庭やその他の仕事ですと、今回のような
停電ですと、一概には言えませんが大きな被害は受
けないと思いますし、修理も比較的早いと思います
が、今回、私の受けたダメージは大きなものでし
た。話題にもならない程度の停電でしたが、わが社
の被害の話でした。
　ちなみに以前とは違い、年間での停電の頻度も非
常に減りましたし、使用している機械のトラブル
も、おそらくここ10～15年くらいの間に、少なくと
も半分にはなったと思います。

　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎高尾ガバナー事務所より公式訪問のお礼状が届い
　ております。
◎三条北RCより
 「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　9月25日（土）13：30～16：45
　　　会　場　ジオ・ワールド ビップ
　　　出席者　各クラブ6名（会長・幹事含む）

ニコニコBOX
歸山　肇会長
　毎日暑い日が続きます。体には気をつけましょう。
　松平さん、卓話ありがとうございます。
野崎喜一郎さん
　オリンピックのセーリング競技をライブ配信で見
ています。日本選手、皆、苦戦しています。

斎藤弘文さん
　オリンピックを楽しんでおります。選手はもとよ
り関係者に心から敬意を表します。

衛藤泰男さん
　7月26日夜のオリンピック。卓球混合ダブルス。
ハラハラ、ドキドキしながらテレビ観戦で応援し
ました。日本チーム “がんばれ”

「卓　話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　松平隆行 会員

自己紹介
　1970年11月4日埼玉県大宮市
（現在のさいたま市）生まれ。小
学校入学前に埼玉県坂戸市へ引
っ越しました。
　1986年埼玉県立松山高等学校
入学。県立の男子校。旧制松山
中学。当時は全校生徒約1,200人。

男だけの非常に自由で楽しい高校生活でした。自由
すぎるのでカップルも二組ぐらいいました。
　1989年学習院大学法学部政治学科に入学。男子高
卒のガキにとって大学内に女性が多く驚きと緊張。
いつも通りサッカー部に入部。エピソードの一つに
1年生の春（入部早々）、急性アルコール中毒で病院
に1泊しました。朝、母親が保険証をもって病院に。
そして、4年生が自宅まで謝罪に来ることに。基本
的に酒は弱いことに気が付きました。
　1993年　東京海上日動火災保険株式会社入社。入
社後は川口市（埼玉県）→宮崎市→名古屋市→東京→
福山市（広島県）→東京→柏市（千葉県）→長岡市と異
動し現在に至る。
　自宅は東京都小金井市。妻、長女（大3）、次女（大1）
の4人家族。単身がちょうどよい距離となっており、
たまに帰省しています。
　基本的にスポーツは好きです。特にサッカー観戦
（Jリーグ、社会人リーグ、大学リーグ、高校サッ
カー等）。2020年は長岡に赴任しB1リーグ観戦が
加わりました。様々なスポーツをライブ（スタジア
ム等）で見るのが好きです。自身は健康のためにジ
ョギングをします。誘われればゴルフ、スキー、バ
ドミントン（数回ですが）、トレッキングも。長岡に
来て、ぼっちスキーも2度ほど行きました（車がない
ので電車で）。
　毎年1回は修行としてフルマラソンを走る（走りた
い）。毎年関東近郊のハーフマラソンに4つ程度エン
トリーしていました。7月小布施ハーフ（長野）、9月
越後湯沢秋桜ハーフ（新潟）、10月手賀沼ハーフ（千葉）、
11月坂東市いわい将門ハーフ（茨城）、12月に青島太
平洋マラソン（宮崎）のフル。ちなみに、速く走るこ
とは出来ないのでフルもハーフも記録は二の次。
2020-2021はコロナの影響でフルマラソン参加なし。
サボったのでだいぶ体が鈍っています。

会社のサステナビリティへの取り組みについて
　私がボランティアとして参加した活動を2つ紹介
します。１つ目は「わたりグリーンベルトプロジェ
クト」、2つ目は「緑の授業」です。

わたりグリーンベルトプロジェクトについて
　震災による津波で壊滅状態となった宮城県の亘理
町の海岸林再生と新たな街づくりを目指すプロジェ
クトで、それをサポートするボランティアツアーに
参加しました。スライドは2014年10月に私がボラン
ティアとして参加した時の写真です。約20名のボラ
ンティア参加者とNPOの皆さんと共に苗木ポット作
りと苗の植樹活動をしました。
　1.5日の行程でしたが山元町の中浜小学校で語り部
の方の話を聞く機会もありました。現在は震災遺構
となり一般公開されているようです。亘理郡山元町
（当時人口16千人程度）では700人近い死者と行方不
明者が震災で犠牲になりましたが、中浜小学校では
児童や地域住民ら90人の命が守られました。

　　次々週例会　 8月18日　　　「会員増強月間」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　荻根澤隆雄 会員増強委員長

　　次 週 例 会　 8月11日　　　　休会（祝日の週）

8月のお祝い
◎会員誕生祝
　 2日　中條克俊さん
　28日　小林吾郎さん

◎夫人誕生祝
　11日　渡辺ひとみさん（良一さん）
　14日　近藤律子さん（雄介さん）
　15日　落合智子さん（孝夫さん）
　18日　石橋久子さん（育於さん）
　27日　佐野美知子さん（勝榮さん）

◎結婚記念祝
　15日　落合孝夫さん（智子さん）

◎100％出席賞
　16年　中村和彦さん
　 8年　野崎喜一郎さん
　 2年　歸山　肇さん


